

SE INVERTIRÁN 6 MIL MILLONES DE PESOS EN INNOVACIÓN TECNOLÓGICA EN LA OCTAVA REGIÓN

El Presidente de la República asistió a la firma de un convenio entre CORFO y el Gobierno Regional del Bío Bío, destinado a constituir un Fondo de Innovación Tecnológica de la Octava Región en un plazo de tres años.

El Mandatario realizó también una visita inspectiva a los avances de las obras de mejoramiento del acceso sur del Puerto de Coronel, cuya inversión supera los \$ 2.535 millones. Sobre los incidentes en fundos de la VIII y IX región, el Mandatario precisó que no se trata de hechos de violencia sino de delincuencia.

"La delincuencia se reprime como corresponde en un Estado de Derecho", dijo el Presidente Lagos esta mañana en San Pedro de la Paz, Octava Región, al ser consultado por la prensa sobre los hechos de violencia cometidos estas últimas semanas por comuneros mapuches en fundos de la VIII y IX región, precisando que no se trata de hechos de violencia sino de delincuencia.

Sobre el mismo tema, el Mandatario expresó que la delincuencia no es aceptable y que "si abrí las puertas de La Moneda, no es para que la gente ande encapuchada en Chile", aseguró el Mandatario.

El Presidente de la República hizo estas declaraciones luego de asistir a la firma de un convenio entre la CORFO y el Gobierno Regional destinado a constituir un Fondo de Innovación Tecnológica Regional al que concurrirán con \$1.000 millones anuales cada parte, por un período de 3 años, completando así 6 mil millones de pesos.

Esta es la primera experiencia en el país en que una institución pública de fomento productivo como es CORFO y un Gobierno Regional establecen un acuerdo para administrar de manera descentralizada los recursos de innovación tecnológica.

En la oportunidad, el Primer Mandatario explicó que este programa de innovación tecnológica busca "hacer posible la vinculación entre el mundo de la producción y el mundo de la ciencia y la tecnología, que es el mundo del siglo XXI".

Asimismo, agregó que esta iniciativa no "es una actividad burocrática menor, porque tiene que ver con una señal importante de cómo entendemos el tipo de desarrollo de este siglo que comienza", dijo.

Antes de esta actividad, el Mandatario realizó una visita inspectiva para informarse en terreno de los avances de las obras de mejoramiento del acceso sur del Puerto de Coronel, cuya inversión supera los 2.535 millones de pesos. En el lugar, el Presidente fue informado por el Director Nacional de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas, que las faenas finalizarán el próximo mes de septiembre del 2001.